

BoBS - Berufsorientierung in Braunschweig

Auszubildende gestalten die Betriebspraxistage

Braunschweiger Unternehmen und Einrichtungen haben in gemeinsamer Trägerschaft mit der Stadt ein Berufsorientierungsprogramm für die Braunschweiger Schülerinnen und Schüler entwickelt: BoBS - Berufsorientierung in Braunschweig.

Im Rahmen eines Ausbildungsprojektes der Stelle 10.14 haben wir Auszubildenden zwei Betriebspraxistage für Schülerinnen und Schüler der 8. Klasse mit einem interessanten Programm gestaltet.

Den ersten Tag begannen wir mit einer Vorstellungsrunde und der Einführung über die Ausbildungs- und Praktikumsmöglichkeiten bei der Stadt. Gemeinsam haben wir zunächst unter anderem den Rathausturm, den roten Saal im Schloss, die Stadtbibliothek, den Ratssaal, die Poststelle, die Hausdruckerei und das Standesamt besichtigt.

Im neuen Gebäude des Fachbereichs Soziales und Gesundheit wurde ihnen ge-

zeigt, was man unter dem Begriff Controlling versteht und welches Aufgabengebiet ein Personalrat wahrnimmt. Zudem stellte eine Auszubildende ihren Arbeitsplatz vor und schilderte ihren Alltag.

Der zweite Tag begann für die Schülerinnen und Schüler direkt an unseren jeweiligen Ausbildungsplätzen, wo sie in unseren Arbeitsalltag reinschnuppern und tiefere Einblicke in die Abläufe der unterschiedlichen Bereiche gewinnen konnten. So wurden beispielsweise im FB 66 Baustellenabsperrungen genehmigt und kontrolliert, während im FB 10 die Ehrung eines Bürgers vorbereitet und in der Stelle 10.14 das Bewerbungsverfahren vorgestellt wurde.

Am Nachmittag endete die Veranstaltung, nachdem wir alle zusammen mit Herrn Brandt, Herrn Dierich, Frau Holzen und Frau Paetz von der Stelle 10.14 in einem Abschlussgespräch die gesammel-



In alphabetischer Reihenfolge: Christina Becker, Rebecca Hanelt, Julia Ingwersen, Carolin Nerger, Henrike Proxa, Manuel Sandau, mit Schülerinnen und Schülern. Eine weitere Gruppe wurde von Anne Beckurts, Serivan Dolasir, Irina Dörries, Anna Doreen Düvel, Jill-Kristin Großmann und Svenja Schade betreut.

ten Erfahrungen noch einmal besprochen und ausgewertet hatten, mit einer Vorstellung einiger Ausbildungsberufe und des Auswahlverfahrens.

Wir als Auszubildende hoffen, dass wir das Interesse der Schülerinnen und Schüler für einen Verwaltungsberuf bei der Stadt Braunschweig wecken und ihnen aufzeigen konnten, dass ein guter Schulabschluss überaus wichtig für den weiteren Lebensweg ist.

Die Auszubildenden des Ausbildungsprojektes